

## Actualidad: Noticias

**Los estudiantes de colegios privados son más audaces al resolver sus problemas**

Según un informe realizado en la Universidad de Granada, los adolescentes que estudian en colegios privados utilizan estrategias de tipo emocional y más útiles a la hora de solucionar sus propios problemas que los que asisten a centros públicos. Además, también afrontan mejor la resolución de esos problemas. Ahora hay que constatar si este comportamiento puede influir directamente en la conducta de los jóvenes ante otros riesgos como las drogas.



Eva Sereno  
Redacción Aprendemas  
16/03/2010


[Imprimir](#)

[Enviar](#)

[Opinar](#)

**Boletín Gratuito**

**Alta gratuita.** Reciba ahora gratis en tu email nuestra guía de formación.

 email 

[amigo](#)
[Recibir gaceta de noticias](#)  
[Email](#)



Aula Temática

**Reportajes**
**RSS Titulares RSS.**


Los idiomas del futuro: razones para estudiarlos

[Ver Reportaje](#)

Es momento de repensar la realidad de la mujer trabajadora

[Ver Reportaje](#)

Se acerca a España el temporal de FERIAS DE FORMACIÓN

[Ver Reportaje](#)

IMF Formación

[Ver Reportaje](#)
[Ver más Reportajes](#)
**Breves**
**RSS**

A punto el Foro de Empleo de la ULPGC

La Universidad de Las Palmas de Gran Canaria organiza la séptima edición del Foro de Empleo Universitario...

Riopiedre defiende una educación global en Asturias

"La Universidad de Oviedo tiene tres campus, en Oviedo, Gijón y Mieres y debemos pensar de manera global..."

AEC enseña a distancia la Gestión por Procesos

La disyuntiva entre centros públicos o privados de enseñanza va más allá de la propia formación académica que los jóvenes pueden recibir. Según se pone de manifiesto en un estudio realizado por la Universidad de Granada, el tipo de centro de enseñanza al que acuden los adolescentes, bien sea público o privado, tiene una influencia y relación directa en su comportamiento y en aspectos concretos como las medidas y estrategias que emplean para hacer frente a sus problemas, además de en su actitud a la hora de hacerles frente.

Este estudio, que ha sido recientemente publicado en la revista *Psicothema*, ha sido realizado por María Paz Bermúdez, Inmaculada Teva y Gualberto Buena-Casal, todos profesores de la Facultad de Psicología de la Universidad de Granada. Para su realización se ha utilizado una muestra formada por alrededor de 4.456 adolescentes españoles, que tenían edades comprendidas entre los 13 y 18 años y que estudiaban Secundaria. De ellos, el 47,3% eran varones, mientras que el 52,7% eran mujeres. Además, el 67,6% asistía a centros de enseñanza públicos y el 32,4%, a centros privados.

Los resultados de este estudio reflejan que los adolescentes que estudian en colegios privados se enfrentan a sus problemas en mayor medida utilizando estrategias de tipo emocional entre las que figuran, principalmente, buscar apoyo espiritual, estar con amigos o solicitar ayuda de profesionales.

Además, sus estrategias son también más útiles que las de los jóvenes que asisten a los colegios públicos. Se trata de estrategias que se centran en resolver el problema, buscar distracciones físicas como hacer deporte o fijarse en los aspectos positivos de la situación que inicialmente puede suponer un problema, entre otras opciones.

En opinión de María Paz Bermúdez, una de las investigadoras de la Universidad de Granada encargada de la realización de este estudio con adolescentes, "los resultados obtenidos demuestran que el tipo de centro público o privado puede influir en la conducta de sus alumnos a través de la diferente organización social, cultural o educativa que cada instituto puede tener".

De esta manera, se establece una relación directa entre el centro al que acuden a estudiar los jóvenes y su forma de enfrentarse a los problemas. Un dato que es especialmente importante porque, según María Paz Bermúdez, "un mal afrontamiento de los problemas puede llevar a que la persona, en este caso el adolescente, se implique en conductas que ponen en peligro su salud, como por ejemplo, drogas, conductas delictivas o conductas sexuales de riesgo".

Un estudio que con sus resultados abre ahora las puertas a más vías de investigación para determinar cómo la manera que tienen los adolescentes de afrontar los problemas puede influir en su comportamiento ante situaciones de riesgo específicas como el consumo de drogas o la sexualidad.

A las compañías les cuesta identificar sus procesos y gestionarlos. Y es precisamente cuando sus act...

\* \* \* \*

Más información:

[Universidad de Granada](#)

Contenidos relacionados en aprendemas.com:

[Los universitarios creen que hay relación entre consumo de drogas y comportamiento violento](#)

[El consumo de cannabis genera dependencia y fracaso escolar, según un informe](#)

[Estudiar bajo los efectos de fármacos: ¿buenos resultados?](#)

[Más Noticias de Formación, Educación y Empleo publicadas en a+](#)

**La Rioja destina de 3,3 millones de euros a empleo**  
El Gobierno de La Rioja destinará 3,3 millones de euros a las primeras convocatorias de Formación Pr...

**Formación y empleo para 610 parados de Toledo**  
Alrededor de 610 desempleados de la provincia de Toledo podrán este año trabajar mientras mejoran su...

[Ver más Breves](#)

 [¿Quieres Opinar tú?](#) | [\[Volver al histórico de Noticias\]](#)

  

Escribe tu opinión.

Los estudiantes de colegios privados son más audaces al resolver sus problemas. (16/03/2010)

(max. 1500 caracteres)

Nombre  Apellidos

Apodo

Email

Deseo recibir información periódica vía e-mail sobre el sector de la Formación/Educación.

Escriba los caracteres que vea en la imagen:



 [aprendemas.com](#) © 2001-2010 aprendemas.com

[Aviso Legal](#) | [Anunciarse con nosotros](#) | [Trabaja con nosotros](#) | [Noticias](#) | [Reportajes](#) | [Tablón de Anuncios](#) | [Clases Particulares](#)  
[Publicar Cursos](#) | [Nuestro Boletín](#) | [Contacta con nosotros](#) | [Sala de Prensa](#) | [MBA](#)